

新型コロナウイルス感染防止対策

感染防止対策として、①入場者の検温、②消毒液の設置、③式典時の席間隔の確保、④1部と2部の入れ替え時の消毒液散布など、安心して式が挙行できるように対策を行いました。



午後の部

原市小学校区
磯部小学校区
後閑小学校区
松井田東中学校区
松井田南中学校区

私達は、この世に生を受け早くも二十年がたちました。この二十年の間に、色々な経験をさせていただきましたが、自身が生まれたこの安中市でこの節目を迎えることを嬉しく思っています。今の私がここにあるのは、大きく分けて三つあります。

一つ目は、両親、家族が私の成長を見守ってくれたからに他なりません。二つ目は、出会った仲間達と過ごした時間であり、彼らと過ごした日々の中で、努力し高められたことが今の私に繋がっています。

本日、私たちが新成人として第一歩を踏み出すにあたり、このような盛大な式典を開催してくださいまして、誠にありがとうございます。これから先、進む道はそれぞれ違います。これが、安中市出身者としての誇りを胸にしっかりと刻み、生きていきたいと思ております。

『正直に自分の無知を認めることが大切だ。そうすれば、必ず熱心に教えてくれる人が現れる。』これはウォルト・ディズニーが述べた言葉です。自分の知らないことを熱心に教授してくれます。



小島 佑太さん

れる方々に最大限の敬意を込めて感謝することが、これからの大人としての新生活にとって大事だと思います。最後になりますが、私たちを育んでもくれた地域の皆様や真剣に向き合つてくれた先生方に感謝を述べさせて頂きます。そして、ここまで育ててくれたお父さんお母さん、今まで時に訳もなく反抗することや、わがままがあつかもしません。これからは私を産んで良かったと思ってもらえる行動を心がけていきたいと思います。



五十嵐 智紀さん

三つ目は、この生まれ育った安中でます。私は進学した東京での交流によって、互いの出身地の魅力を知り、私も地元の魅力と誇りを持てるようになりました。

これから的人生は、なにが起るかわかりません。感謝と多様性を大事にし、出会った人々を大切にしながら、自分の人生の着実な歩みを進めていくたいと思います。今まで見守ってくれた家族、地域の方々、そして友達、二十年間ありがとうございました。今後とも頑張ります。

二十歳の意見